

Liebe Mitglieder, Freunde und Sponsoren des FCU

„Schlag auf Schlag – Der Verein im Ausnahmezustand“

Es ging Schlag auf Schlag, eben noch wurden die Zelte des Dorfplauschturniers abgebaut (→ [Bericht aus dem Gemeindekurier](#)) und schon stand der nächste, kurzfristig zugestellte Grossevent auf dem Programm. Ottmar Hitzfeld, Michel Pont und Patrick Foletti erwiesen uns die Ehre und trainierten unsere D-Elite Junioren auf dem Sürenloh. D-Junioren Head-Coach Martin Cincera stellte kurzerhand ein schlagkräftiges OK zusammen und welches Volksfest daraus wurde, kann den aufgeführten Berichten und Bildern entnommen werden. Im Anhang ist die Berichterstattung im [Gemeindekurier](#) sowie der Artikel aus der [Limmattaler Zeitung](#) zu finden. Wer den Anlass in Form eines Kurzvideos betrachten will, kann dies dank der [Reportage des Schweizerischen Fussballverbandes](#) oder via [Blick-Online](#):



→ grosse Fotoreportage und ein riesen Dankeschön allen Sponsoren!

EMOTIONEN
KAMPFGEIST

LEIDENSCHAFT
FAIRNESS

TEAMSPIRIT
SOCIALISING

Freude herrscht: „Wir gratulieren unseren C-Junioren zum aktuell 1. Platz in der Meisterschaft.“ Weiter so und Hopp Üdike!

VORSTAND:

An der GV vom 27.9. wurde neu konstituiert und erweitert.

Wir begrüßen unsere neuen Vorstands-Kollegen und Kolleginnen!



Nicht nur auf, auch neben dem Platz war viel los. Auf die Generalversammlung vom 27.9. hin, hat Peter Haussmann, der nun 3 Jahre lang das Präsidialamt inne hatte, seinen Rücktritt erklärt und das Zepter an seinen bisherigen Vize & Finanzchef, Daniel Wallner übergeben. Lieber Peter, wir danken Dir für Deine zahlreichen Bemühungen für unseren Verein, insbesondere um die so dringend benötigte Infrastrukturerweiterung. Auch wenn es uns bisher nicht gelungen ist, diesen wichtigen Baustein für die nachhaltige Entwicklung zu platzieren, so hat Dein Wirken massgeblich dazu beigetragen, dass die Notwendigkeit dafür weitherum erkannt wird. Neben ihm sind auch Hans Blaser und Philipp Graf aus dem Vorstand zurückgetreten. Beiden gebührt ebenso unser Dank! Sie bleiben dem Verein in der einen oder anderen Weise treu verbunden, was wir sehr schätzen. Philipp Graf wurde, für die langjährigen Dienste in verschiedensten Funktionen, die Ehrenmitgliedschaft verliehen. Und so setzt sich die neue Vorstandscrew zusammen:



Der Vorstand wurde gezielt durch Eltern unserer Junioren erweitert und mit Tandem-/ und Stellvertreterpositionen ergänzt. Dadurch, festigen wir die nachhaltige Entwicklung, nicht nur bei den Teams, sondern auch auf Führungsebene.